



Boyardville : installation

publié le 13/06/2011

Tout le monde est bien arrivé à Boyardville. Les élèves se sont installés dans leurs chambres et commencent à prendre leurs marques. La météo est agréable pour le moment. Au programme demain : VTT et voile.

Les 1ères impressions :

Florentin : "j'ai vu le fort ... Le centre est vraiment bien équipé, pleins d'activités sportives sont proposées. Je vais jouer au tennis"

Antoine : "Pour l'instant tout va très bien. Je pense qu'on va bien s'amuser. Je fonce faire un volley sur la plage."

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.